



梅 咲き始めて います

〈撮影日〉2022年1月8日



最盛期の様子
(2021年2月22日撮影)



足元には福寿草も開花予定！
(2021年2月4日撮影)

森林公園の梅林（南口から徒歩約10分）では、梅が徐々につぼみを開き咲き始めています。梅林に植栽されている早咲き品種の『八重寒紅（やえかんこう）』約50本のうち、20本ほどが濃い紅色の花を開き冬の風景に彩を添えています。
(昨年12月23日に最初の開花を確認)

約20,000㎡の梅林には **“日本有数の品種数”**

約120品種500本の梅があり、白・ピンク・赤・紅色など様々な色の「梅」がご覧いただけます。また、当公園の梅林は早咲き・中咲き・遅咲きの梅が順次開花を迎えるため、長い期間花をお楽しみいただけます。

(見頃は2月中旬から3月上旬頃まで)

ご取材並びにご紹介の程よろしくお願ひ申し上げます

【新型コロナウイルス感染拡大防止対策につきまして】

- ・お客様には手洗いやうがいの励行、咳エチケット、密接回避などの対策をお願いしております。
- ・利用を中止している施設などがございます。

ご取材の際は、上記につきまして報道いただきますようよろしくお願いいたします。

記者お問い合わせ先

一般お問い合わせ

一利用・イベントに関することー
国営武蔵丘陵森林公園 管理センター
広報(担当:高田、近藤)

一公園管理に関することー
国土交通省 関東地方整備局 国営昭和記念公園事務所
国営武蔵丘陵森林公園出張所(担当:大塚)

国営武蔵丘陵森林公園 管理センター
(埼玉県比企郡滑川町山田1920)
[公園HP]<https://www.shinrinkoen.jp>

TEL: 0493-57-2111

TEL: 0493-57-2115

TEL: 0493-57-2111

公式SNSで
最新情報配信中！

